

COMMERCE CANADA-JAMAÏQUE

Le commerce bilatéral entre le Canada et la Jamaïque s'est accru progressivement, et les échanges ont continué d'augmenter durant les années 80.

La valeur totale des exportations jamaïcaines au Canada est passée de 136,8 millions de dollars en 1984 à 150 millions en 1988. Les expéditions de bauxite représentaient 90 % de cette valeur totale, le reste étant attribuable aux exportations de produits chimiques, de rhum, de légumes, de vêtements et de tricots.

Au cours de la même période, les exportations canadiennes ont aussi augmenté, passant de 73,9 millions de dollars à 126,35 millions de dollars, et elles étaient surtout composées de divers produits de la pêche et de fruits de mer, de pâtes et papier, de matériel de production d'énergie, de transport et de télécommunications, ainsi que de l'équipement de construction et des pièces.

Le marché jamaïcain offre aux entreprises canadiennes d'excellentes possibilités d'exportation, notamment dans les domaines des matériaux de construction, des produits alimentaires frais et transformés, des télécommunications, et des structures préfabriquées pour les installations industrielles et touristiques. Une entreprise canadienne a récemment reçu trois commandes de matériel de télécommunications d'une valeur totale de 85 millions de dollars, ce qui laisse croire que les possibilités d'exportation future d'autres produits de technologie de pointe sont prometteuses.

Les échanges commerciaux entre le Canada et la Jamaïque ont enregistré une croissance constante attribuable à l'élargissement de la gamme de produits. Les deux pays peuvent compter sur le maintien de ces rapports commerciaux avantageux.